カリキュラム等検討委員会 便り

令和4年7月19日

伊太小 相賀小 神座小 伊久美小 島一小 島田市教育委員会

神座小・伊久美小の授業交流

5月13日(金)、神座小で神座小と伊久美小の授業交流を実施しました。当日は、例年行われる 合同の耳鼻科検診日で、その機会を利用し授業交流を行いました。

昨年も実施しましたが、今回はより距離が縮まる交流となりました。1年生は、学校探検を行い神座小の紹介を伊久美小の1年生に紹介してくれていました。2年生は、今まで以上に仲がよくなるために、「ふんばりじゃんけん」などのゲームをしました。活動的な3年生は、体育館でじゃんけんゲームやドッジボールを楽しみました。4年生は、人間関係作りプログラムを活用し、お互いを知るためのゲームを行いました。5年生は、理科でスライム作りをしながら、化学変化の勉強を楽しみました。6年生は、ジャニス先生を交え、自己紹介やキーワードゲームをしながら外国語の学習を行いました。

最初は、緊張している子もいましたが、時間とともに笑顔あふれる交流となりました。こうした 時間は、子どもたちの絆を太くし、次の交流へと広がりを見せてくれることでしょう。



1年 生活科

一人だったので、さいしょはきんちょうして、なみだがでてしまいました。でも、みんなとゲームをしたり、がっこうたんけんをしてたのしかったです。



2年 ふんばりじゃんけん

「ふんばりじゃんけん」や「きらいなむしあいうえお」をやった。体をうごかしながらあい手の名前をおぼえたりして楽しかった。また、こうりゅうをしたい。



3年 アイスブレイク

1年学校探検

5年 スライム作り

6年 外国語 国名ゲーム



3年 人間関係作りプログラム

交流の時に、自分から「やろう!」と言えなかったけど、神座小の子が声をかけてくれたので勇気がでました。4年生になったら、移動教室待ってます。

4年 人間関係作りプログラム

スポ少の仲間がいてすぐに溶け込む子もいましたが、私はゲームをやることで、仲良くなりました。元気な子が多く、これからの交流が楽しみです。



5年 理科 スライム作り

スライム作りは楽しかったです。ほうしゃ液を少しずつ入れて、固さを変えていくのが楽しかったです。 いっしょに作った子と、 スライムを作りながら話ができました。



6年 外国語 国名ゲーム

ジャニス先生は、両方の学校を知っているので、一つのクラスのような感じで授業ができました。自己紹介やゲームをしながら、仲良くなれました。修学旅行が楽しみです。

今回は、神座小と伊久美小 2 校の交流でしたが、次回は 1 年生が「ゆめ・みらいパーク」で北部3校と島一小との交流を、 相賀小の 4・5 年生と伊久美小の 5 年生が合同の自然体験 教室を行う予定です。今後も、充実した交流を積み重ね、中学 校進学や新しい学校の統合に向けて、わくわくした気持ちを 高めていきたいと考えています。

また、PTA の統合部会も、5 校の PTA 会長を交え開始していく予定です。保護者の交流も少しずつ始まっていきます。



伊久美小の先生も授業を・・・